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Joris hebrard : "je serai candidat
à l'élection municipale de mars 2026 !"
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Le Pontet, un BEL été en Provence !
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Madame, Monsieur,
Chères Pontétiennes, chers Pontétiens,

En cet été 2025, nous entrons dans la dernière ligne droite du mandat que vous m’avez confié en 2014, 
puis renouvelé en 2020.

Voilà donc onze ans que je me tiens à vos côtés. Onze ans qui ont permis de changer beaucoup de 
choses. Ceux qui ont connu Le Pontet d’avant 2014 me le disent souvent. Ce contrat de confiance que 
nous avons passé ensemble à deux reprises, je souhaite le renouveler. C’est la raison pour laquelle 
je vous annonce ici que je serai candidat à l’élection municipale de mars 2026. Contrairement à la 
plupart des candidats, je n’ai pas souhaité faire cette annonce lors d’une conférence de presse ou par un 
communiqué. J’ai voulu le dire à chacun d’entre vous, dans notre revue municipale, afin que tous puissent 
l’apprendre en même temps.

Dans une ville, le travail n’est jamais, par définition, fini. Les maires se succèdent, les projets, bons ou 
mauvais, aussi, les villes se développent ou, au contraire, déclinent. C’est la vie de toute communauté 
comme de tout être humain. Nul et nulle n’y échappent. Je crois pouvoir dire que Le Pontet est, elle, 
dans une phase ascendante, se guérit des erreurs passées. La sécurité s’est largement améliorée grâce 
à une police municipale motivée et efficace. Le cadre de vie s’embellit. Cependant, nombre de projets en 
cours ou en gestation doivent être encore achevés ou développés. C’est le cas de la requalification des 
abords du lac et du boulodrome pour en faire un espace naturel en plein centre-ville. D’autres encore 
seront dévoilés à la rentrée. Cependant, la nature de notre projet municipal, au fond, je n’aurai pas besoin 
de vous la présenter. Vous la connaissez parce que vous la partagez avec nous depuis onze ans : être 
présent au quotidien sur le terrain, être efficace sur les missions municipales, mais aussi jouer un rôle 
d’alerte et de pression au sein du Grand Avignon.

Je souhaite à tous un très bel été 2025, et à ceux qui en prendront de bonnes vacances.

Avec tout mon dévouement,
Joris Hebrard
Maire du Pontet

Ce contrat de confiance que 
nous avons passé ensemble 
à deux reprises, je souhaite 
le renouveler



4.4.  SÉCURITÉSÉCURITÉ

Depuis que l’Etat est défaillant, qu’il ne parvient plus à 
protéger les Français, qu’il parle beaucoup mais que la 
situation s’aggrave, la sécurité est devenue l’affaire des 
communes. 
Au Pontet, depuis 2014, la municipalité a pris ses 
responsabilités. Augmentation des effectifs (+ 100%), 
mise en place de patrouilles de nuit, installation d’un vaste 
réseau de vidéo protection, etc. 
Il manquait à cet édifice de protection un poste de police 
municipale digne de ce nom, à la hauteur des missions 
qui sont celles des policiers municipaux. Depuis avril, 
c’est chose faite.

PROTECTION DES PONTÉTIENSPROTECTION DES PONTÉTIENS
Le nouveau Pôle Prévention et Sécurité 

est en place

Le nouveau Pôle Prévention et sécurité - qu’on pourrait tout 
aussi bien appeler le commissariat de police municipale 
du Pontet - a coûté 2,9 millions d’euros. 570 000 pour 
acheter l’immeuble qui appartenait jusqu’en 2022 à 
la Caisse d’Epargne, 2,2 millions pour la rénovation 
et l’aménagement, 145 000 euros pour le mobilier et 
l’équipement opérationnel du Centre de Supervision Urbain 
(CSU - vidéo protection).
L’ensemble est subventionné par l’Etat pour un peu moins 
de 10%. Ce qui est bien peu pour faire son travail…

Le Pôle a une surface de 750 m2 ce qui permet enfin 
une bonne organisation des services : bureaux pour les 
brigades de jour, pour la brigade de nuit, pour la brigade 
motorisée, une armurerie, un réfectoire, etc. Et, bien sûr, 
en plus, des garages et parking pour les dix véhicules, 
quatre motos quatre VTT et les deux scooters.
Aux 26 policiers municipaux, il faut ajouter 4 agents 
administratifs et 13 agents du centre de supervision 
urbain. Soit 43 agents.  Les patrouilles sont assurées sur 
l’ensemble du territoire communal de 06H45 à 04H00, 
la journée du lundi au samedi et le service nocturne est 
effectif 365 nuits par an. 
Cet ensemble de moyens humains et d’équipements 
matériels fait désormais du Pontet une des villes du 
Vaucluse les mieux armées pour protéger au mieux ses 
administrés.

Joris Hebrard aux côtés des députés Rimbert, Odoul, Jacobelli, Lépinau, du maire de Morières, Grégoire Souque et d'élus locaux



5. 5. SÉCURITÉSÉCURITÉ

2024 : un bon bilan sécuritaire
Vols : - 10,9%

Cambriolages : - 56% 
Violences/agressions : - 46%

Dégradations : - 9%

Les 13 opérateurs en vidéo protection dont 4 agents 
de surveillance de la voie publique (ASVP) ont pour 
mission principale d’assurer la surveillance de la ville par 
l’intermédiaire de 84 caméras installées sur le territoire 
communal, dont 6 dotées du dispositif de visualisation 
des plaques d’immatriculation.  Ils sont également un 
soutien opérationnel précieux des policiers municipaux 
lors de leurs interventions, en fournissant notamment tout 
renseignement visuel qui peut s’avérer essentiel pour les 
agents. Avec près de 500 réquisitions judiciaires par an, 
le service de vidéo protection est prêt pour l’avenir afin de 
fournir les images parfois essentielles au bon déroulement 
des enquêtes judiciaires. 
Les ASVP agissent également pour la sécurité en veillant 
au respect des différentes zones de stationnement sur 
la commune, sans oublier la sécurisation des traversées 
des enfants au sortir des écoles, une mission ô combien 
importante et appréciée des familles.

Ainsi, le nouveau centre de supervision est entièrement 
doté d’un équipement de toute dernière génération, 
comprenant 4 postes opérateurs et un mur d’images de 
10 écrans avec de nouveaux serveurs. Ceci permet aux 
opérateurs de travailler dans des conditions optimales pour 
une efficience du service public rendu aux administrés.

Éric Masson était un policier du commissariat de la police 
nationale d’Avignon. Ce fonctionnaire de police sérieux et 
courageux, apprécié de tous, était un agent modèle et un 
père de famille aimant. Il a été tué le 5 mai 2021 alors qu’il 
intervenait avec ses collègues sur un point de deal. Une de 
ces petites racailles qui polluent nos villes a sorti une arme à 
feu et l’a abattu.

Afin de conserver la mémoire de ce policier mort en service, 
victime d’un voyou mais aussi d’un Etat qui ne donne pas 
aux policiers les moyens de se défendre, quitte à les lâcher à 
la première occasion, Joris Hébrard et son conseil municipal 
ont décidé, avec l’accord de la famille, de donner à la salle de 
réunion du Pôle le nom de « salle Éric Masson ».

Vidéo protection

Hommage à Éric Masson,
mort en service

Marc Masson, père d'Éric Masson et Joris Hebrard



TRAVAUX DANS LES ÉCOLESTRAVAUX DANS LES ÉCOLES

6.6. ÉCOLES ÉCOLES

Après le succès de la renaturation de l’école 
élémentaire Bosco en 2024, la municipalité poursuit 
sa politique de végétalisation et d’embellissement 
des cours d’écoles. Cet été, ce sera donc au tour 
du groupe scolaire Pasteur et Marie Curie de 
connaitre d’importants travaux.

Fini les enrobés et le béton, place à un sol 
perméable, réceptacle des pluies, et à la création 
d’espaces verts : 700 m² pour Marie Curie et 1350 
m² pour Pasteur maternelle et élémentaire. Mais 
aussi des jeux, dont certains thermocollés au sol, 
des potagers, des cabanes végétales en osier 
vivant, des tables de pique-nique…

Enfin, 56 arbres seront plantés ainsi que de 780 
pieds de massifs arbustifs vivaces et plantes 
grimpantes.

Le montant de ces travaux s’élève pour le groupe 
scolaire Marie Curie à 430 000 euros et à 561 000 
euros pour le groupe scolaire Pasteur.

Trois bonnes raisons à la renaturation 
de cour d’école ?

Favoriser le cycle de l’eau : les eaux de pluie 
s’infiltrent dans le sol au lieu de partir en pluvial  

et être définitivement perdues.
Diminuer les « ilots de chaleur » et donc la chaleur 
en zone urbaine.
Bien-être des enfants.

L'été, saison de la renaturation

Cour - école élémentaire Louis Pasteur

Cour annexe - école élémentaire Louis Pasteur

Cour - école Marie Curie



Label « Ville Amie des Aînés »Label « Ville Amie des Aînés »

7.7. CCAS CCAS

Le Pontet au service des seniors

Au Pontet comme dans toutes les villes de France, le 
nombre de seniors augmente, entraînant de fait des 
besoins supplémentaires adaptés à ce public. L’autonomie 
des personnes âgées est le grand défi de notre époque.
C’est dans ce contexte que la municipalité s’engage dans 
une démarche de labellisation "Ville Amie des Ainés". 
Ce label créé par l’Organisation Mondiale de la Santé 
reconnait le travail fourni par une commune en faveur 
de ses citoyens seniors. Tout naturellement, au Pontet 
c’est le Centre Communal d’Action social (CCAS), fort de 
son expertise et de sa connaissance du sujet, qui porte 
le dossier. Depuis le mois d’avril, ses agents et ceux de 
divers services municipaux bénéficient de l'appui technique 
d'un cabinet spécialisé. 
Objectif : mettre au point une « politique de l’âge » 
afin d’encourager le vieillissement actif, créer une 
dynamique entre Pontétiens et un attachement à la 
commune.

Au-delà du label, la volonté de la municipalité est de 
renforcer les actions existantes en prenant en compte la 
parole des seniors. Tout ce qui est fait pour eux doit se 
faire avec eux. Aucun sujet n’est laissé de côté : accès 
aux soins, maintien à domicile, sécurité, cadre de vie, 
activités autour du bien-être, actions intergénérationnelles, 
programmation culturelle et festive… 

Signature d’une convention avec la 
Communauté Professionnelle Territoriale 
de Santé (CPTS)
Le 3 avril, Joris Hébrard a signé avec Sylvie MARSAL, 
présidente de la CPTS, une convention partenariale. 
Une CPTS est un collectif de professionnels de santé 
volontaires pour répondre aux besoins en santé d’un 
territoire. Elle a notamment pour objet d’éviter les ruptures 
de prise en charge et de favoriser le maintien à domicile. 
Cette mission cible en priorité les personnes en perte 
d’autonomie, les précaires et celles souffrant de troubles 
psychiatriques (en particulier en l’absence d’aidants ou 
avec des aidants épuisés).

La CPTS et le CCAS du Pontet partagent donc le souhait 
d’œuvrer autour des problématiques suivantes :
 • Détection des personnes en situation de fragilité. 
 • Maintien de personnes âgées à domicile.
 • Faciliter l’accès aux soins.

Lundi 15, mardi 16 et mercredi 17 Septembre de 8h30 à 12h 
dans les locaux du CCAS (3, avenue Alphonse Daudet).
Les activités sont réservées aux personnes de 60 ans et plus.
Sont proposés : gym douce, stretching, sophrologie, Taï 
Chi, yoga du rire, sport santé bien-être et bien d’autres…

Le formulaire est téléchargeable sur le site internet de la 
ville ou à disposition au CCAS (3, avenue Alphonse Daudet), 
au Centre Administratif municipal (2, allée de Fargues), à 
l’Espace-Ressources (3, avenue Pasteur) ainsi que chez les 
professionnels de santé de la commune.

Comment s’inscrire à la rentrée 
aux activités seniors ?

Comment s’inscrire pour 
le Plan Canicule 2025 ?

Cour - école élémentaire Louis Pasteur

Joris Hebrard et Sylvie Marsal, présidente du CPTS



8.8. TRAVAUX TRAVAUX

ÉTAPE PAR ÉTAPE, NOTRE COEUR DE ÉTAPE PAR ÉTAPE, NOTRE COEUR DE 
VILLE BAT PLUS FORTVILLE BAT PLUS FORT

Le projet Cœur de ville visant à relancer le centre-ville, 
à l’embellir et à mieux le relier aux différents quartiers de 
la commune, entre désormais dans sa quatrième étape. 
Rappelons pour mémoire que la première était en 2023 
la création du square de l’îlot Sabatier. 
La deuxième s’est achevée ce printemps. Il s’agit de 
la réalisation d’un giratoire avenue Delorme, de la 
requalification du parvis de l’école maternelle Pergaud, 
des trottoirs de chaque côté de l’avenue ainsi que de la 
création de pistes cyclables sur le pont qui enjambe la 
voie ferrée.

La troisième, prochainement terminée, concerne la 
requalification du parc public Joffre. Ce parc de 10 600 
m² sera bientôt accessible à tous. Grâce à une mise en 
valeur exceptionnelle, tant au niveau de son aménagement 
que par son ornement végétal, ce parc redevient enfin un 
lieu de loisirs, de promenade et de détente.

La quatrième étape du plan Cœur de ville est actuellement 
en cours avec la requalification des abords de l’école 
Pergaud élémentaire. Les travaux découlent d’un constat 
sans appel : abords très impactés par l’infrastructure 
routière, absence de plantations, proximité avec le talus 
de la voie ferrée ; l’ensemble offre une impression d’une 
zone, exposée au mistral, fortement dégradée.

Les travaux permettront d’améliorer et de sécuriser les 
conditions d’accès au parvis de l’école, tout en lançant 
un aménagement des bords du lac pour les piétons. Un 
aménagement de 665 000 euros dont les deux-tiers sont 
couverts par des subventions. L’opération est donc très 
positive pour les finances de la commune.
Les prochaines phases concerneront le pourtour 
du lac et du boulodrome. Les études sont en cours 
et promettent déjà une réalisation exemplaire en terme 
d’esthétisme.



La révolution est en marche

9.9. TRAVAUX TRAVAUX

AVENUE PASTEURAVENUE PASTEUR

LE PROJET EN 
QUELQUES CHIFFRES

• Création de 62 places de stationnement.
• Mise en valeur de 1 562 m2 d’espace piéton.
• Construction de 1 640 m2 de piste cyclable.

• Plantation de 4 287 m2 de couverture végétale 
et de 45 arbres.

Tous les Pontétiens connaissent les encombrements 
aux heures de pointe sur l’avenue Pasteur qui est 
l’entrée principale au sud de notre commune. Une 
entrée commerçante et abritant aussi des établissements 
scolaires ainsi que le château et le complexe sportif de 
Fargues. 
Avec une moyenne de 12 000 véhicules par jour, c’est le 
point noir de la circulation au Pontet. Mais d’ici la fin de 
2026 finis les feux interminables, place à deux giratoires
Outre la construction des deux giratoires permettant de 
fluidifier le trafic, c’est l’avenue Pasteur toute entière qui 
bénéficiera d’un lifting géant grâce à une valorisation des 
espaces publics et des aménagements paysagers. Une 
véritable révolution urbanistique.

L’opération se fera en deux phases. 
La première commencera cette rentrée de septembre et 
finira en février 2026. Elle concernera le carrefour avenue 
Guillaume de Fargis / avenue Emile Zola / avenue Louis 
Pasteur, le parvis du château. 
La deuxième, de juillet à décembre 2026, comprendra le 
carrefour avenue Pierre de Coubertin / allée des Fauvettes 
/ rue de la Sorgue Bleue / avenue Louis Pasteur ainsi 
que le parking du stade.

A terme, après ces deux phases, le projet continuera avec 
la requalification de l’avenue Pasteur entre le carrefour 
Réalpanier et le giratoire de l’avenue Charles de Gaulle.

Le magazine de septembre 2025 consacrera un dossier 
complet à ce grand chantier de fin de mandat.



10.10. BIODIVERSITÉ BIODIVERSITÉ

LE PONTET S'ENGAGE POUR LE PONTET S'ENGAGE POUR 
LA BIODIVERSITÉLA BIODIVERSITÉ

Un programme éducatif et participatif
Biodiversité. Le mot est à la mode. Il va de pair avec 
environnement. Cette biodiversité est menacée par 
d’innombrables actions de l’homme. Les pesticides, bien 
sûr, qui ont fait disparaître en milieu agricole 80% des 
insectes et un tiers des oiseaux par rapport au début des 
années 1990. Les éoliennes, présentées faussement 
comme énergie « verte », qui tuent par an 40 000 oiseaux, 
happés dans leurs pales, et menacent de disparition des 
espèces protégées. On pourrait continuer longtemps la 
liste.
Dans ce contexte, une municipalité se doit de sensibiliser 
les habitants, et notamment les jeunes générations, à 
l’importance de l’environnement. Depuis octobre 2023, 
la mairie du Pontet a lancé un vaste programme de 
sensibilisation à la biodiversité. 

Trois grands axes ont été retenus :
Éduquer et sensibiliser la population – en priorité 
les enfants et le personnel municipal.
Renforcer la présence de la nature en ville – par 
la plantation d’arbres, la valorisation des zones 
arborées, végétalisées et des milieux aquatiques.
Lutter contre les nuisibles, tels que les moustiques 
ou les chenilles processionnaires.

Une dynamique à laquelle tous les Pontétiens peuvent 
se joindre.

Depuis le lancement de cette initiative, de nombreuses 
actions ont vu le jour dans les services municipaux, les 
écoles et les associations locales :
2024, une année riche en actions
 • AVRIL : au centre de loisirs, les enfants de quatre 
à cinq ans ont découvert le rôle essentiel des abeilles 
grâce à l’intervention d’un apiculteur.
 • MAI : à la bibliothèque municipale, l’autrice Cécile 
Miraglio a initié les enfants à la valeur des «petites bêtes» 
dans les jardins comme témoins d’un terrain en vie.
Une journée intergénérationnelle aux Floralies a réuni sur 
le thème de la biodiversité, les enfants des centres de 
loisirs et des structures éducatives du Pontet et d’Avignon, 
aux côtés des seniors.
 • JUIN : premiers nichoirs à mésanges installés 
dans le parc de la Mairie.
 • SEPTEMBRE : inauguration de la première cour 
d’école végétalisée.

 • OCTOBRE : les enfants du CLAS de l’Espace 
Ressources ont travaillé sur une maquette du cycle de 
l’eau et cultivé un jardin partagé.
À l’école Henri Bosco, des nichoirs à oiseaux ont été 
fabriqués en partenariat avec l’association Semailles.

2025, des projets qui se poursuivent
 • MARS : création de mangeoires à écureuils par 
les élèves de l’école Marie Curie.
Confection d’un « hôtel » à insectes par les tout-petits 
du RPE.
 • AVRIL : les élèves de l’école Louis Pergaud ont 
fabriqué des nichoirs à chauve-souris.
Nouvelle journée intergénérationnelle organisée dans le 
parc de la mairie, cette fois autour du thème Art dans le 
jardin.
Présentation du jeu Pontet Polis et du parcours biodiversité 
lors de la Fête de Printemps.

Des perspectives concrètes à venir
La dynamique va se poursuivre avec de nombreux projets :
• Installation de panneaux pédagogiques dans un autre 
parc de la ville.
• Végétalisation de deux nouvelles cours d’écoles.
• Retour de l’illustratrice à la bibliothèque pour un atelier 
autour des « petites bêtes ».
• L’association Les Jardins du Soleil embellira la fontaine 
de la place Joseph Thomas.
• Le service municipal de la Petite enfance créera des 
bombes à graines et une dînette géante pour sensibiliser 
aux fruits et légumes.
• Trois ruches seront installées au Centre Administratif 
Municipal.
• Création d’un parcours d’arbres remarquables sur le 
domaine public.
• En partenariat avec la Ligue Protectrice des Oiseaux, 
deux matinées d’observation de la nature sont prévues 
entre les seniors des Floralies et les élèves de l’école 
Henri Bosco.

Au Pontet, la biodiversité devient l’affaire de tous, 
portée par l'éducation, l’engagement collectif 

et des actions concrètes.



11.11.   BIODIVERSITÉBIODIVERSITÉ

HÔTEL À INSECTES
par les tout-petits du RPE

JARDIN PARTAGÉ
par les enfants du CLAS et 
du centre de loisirs Pasteur 

NICHOIRS À OISEAUX
Parc de l'Hôtel de Ville

JOURNÉE INTERGÉNÉRATIONNELLE 
"ART DANS LE JARDIN"
Parc de l'Hôtel de Ville

DÉCOUVERTE DU CYCLE DE L'EAU
par les enfants du CLAS

PARCOURS BIODIVERSITÉ
Parc de l'Hôtel de Ville

DÉCOUVERTE DES 
ABEILLES
Centre de Loisirs

NICHOIRS À MÉSANGES
Parc de l'Hôtel de Ville

MANGEOIRES À ÉCUREUILS
par les élèves de Marie Curie

NICHOIRS À OISEAUX
École primaire Henri Bosco

LES PETITES BÊTES DANS 
LES JARDINS

Bibliothèque municipale

LANCEMENT 
DU JEU PONTETPOLIS

FABRICATION DE NIDS
Fête du Printemps



12.12.  LE PONTET UNE HISTOIRELE PONTET UNE HISTOIRE

Le Pontet vu par les écrivains

Depuis la métamorphose du hameau Pontet au milieu du XIXe siècle en « petite ville sœur d’Avignon », puis son érection en commune 
indépendante en 1925, notre ville n’a cessé d’inspirer les écrivains. Ce petit florilège de citations en témoigne, et montre à quel point notre 
commune a connu, au fil des décennies, une croissance qui force l’admiration…

"Trois heures plus tard, le signor 
Boccace frappait à la porte de la 
maison où était installé Bouville. 
Il apportait de bonnes informa-
tions. Le cardinal Duèze irait le 
lendemain, vers la neuvième 
heure, faire une promenade de 
santé, à une lieue au nord d’Avi-
gnon, en un endroit nommé Le 
Pontet, à cause d’un petit pont 
qui se trouvait là. Le cardinal 
accepterait de rencontrer tout 
à fait par hasard le seigneur de 

Bouville si celui-ci venait à passer dans les parages, à condition 
qu’il ne fût pas accompagné de plus de six hommes. Les escortes 
devraient rester de part et d’autre d’un grand champ, tandis que 
Duèze et Bouville s’entretiendraient au milieu, loin de tout regard 
et de toute oreille. Le cardinal de curie s’entendait à organiser 
le mystère. (…) Le lendemain matin donc, Bouville, flanqué de 
Guccio, du signor Boccace et de quatre écuyers, se rendit au 
Pontet. L’air était fort brumeux, effaçant les contours et les sons, 
et l’endroit désert à souhait".
Maurice Druon, Les Rois Maudits, tome II, « La Reine étranglée », 1955.

"Voilà le Pontet, village qui naît et qui grandit promptement".
Agricol Perdiguier, Mémoires d’un compagnon, 1855.

"L’action fertilisante des eaux limoneuses des fleuves est utilisée dans 
une opération agricole qu’on appelle « colmatage ». (…) voici, dans le 
voisinage d’une rivière fort limoneuse [la Durance], un sol caillouteux 
d’une complète stérilité. C’est à peine si quelques maigres touffes de 
gazon y trouvent leur subsistance. Un homme industrieux [Charles 
Thomas, sur le domaine de Roberty] creuse un canal et amène les 
eaux troubles de la rivière sur ce sol, dont il a élevé les bords en forme 
de petites digues. Il suspend l’arrivée de l’eau quand cette espèce de 
bassin est rempli. L’eau du bassin finit par disparaître, bue par le sol 
ou évaporée par la chaleur solaire, et il reste une mince couche de 
limon. Le bassin est de nouveau rempli, ce qui produit une nouvelle 
couche de limon, et ainsi de suite, pendant des années entières si 
c’est nécessaire. La végétation ne tarde pas à se développer dans cet 
étang artificiel : les roseaux, les joncs et autres plantes aquatiques y 
viennent en abondance, pourrissent sur place et augmentent la quan-
tité d’humus. Enfin la couche de terre végétale est suffisante : l’eau 
cesse d’arriver sur le sol qu’on laisse dessécher. Alors surviennent de 
forts attelages qui défoncent le sol et enterrent la végétation. Si vous 
revenez quelques temps après vous trouvez le sol primitif de cailloux 
converti, comme par enchantement, en luxuriantes prairies, en terres 
à blés couvertes de riches moissons. C’est ainsi que, par ses soins, 
l’art agricole en terres fertiles des sols que leur nature condamnait à 
une éternelle et complète stérilité. Il détourne à son profit une boue 
que la rivière aurait inutilement charriée à la mer, et le miracle est fait. 
De grands bœufs paissent, avec de l’herbe jusqu’au poitrail, là où la 
sauterelle ne trouvait rien à pâturer".
Jean-Henri Fabre, La Chimie agricole, 1866.

"Une paysanne d’Estézargues 
(Gard) était venue vendre des 
légumes au Pontet, près d’Avignon. 
Elle n’avait point voulu laisser seul 
son petit garçon, un beau bébé de 
cinq ans, et l’avait emmené avec 
elle dans sa voiture.
Au Pontet, elle fut forcée de 
descendre pour son commerce 
et recommanda à l’enfant d’être 
bien sage. Par malheur le cheval 
n’obéit point à la défense qu’on ne 
lui avait point adressée d’ailleurs. 

La femme n’était pas plus tôt à terre qu’il partit à fond de train, excité 
encore par les cris des spectateurs de la scène effarés. Sa course 
était tellement folle que des gens de cheval qu’une épreuve hippique 
avait rassemblés-là n’osèrent point tenter de l’arrêter.
La mère fut plus brave qu’eux. Le cheval allait droit, elle eut la présence 
d’esprit de couper par des chemins de traverse et regagna ainsi 
l’avance.

"En ce temps-là, la ville d’Avignon n’avait encore qu’une étroite 
banlieue. À peine deux-cents mètres de bicoques tristes, au-delà 
de la gare. On sortait de la ville, on franchissait la Sorgue, on 
passait sous le pont de chemin de fer, et on était dans la banlieue. 
Là, les maisons prenaient déjà un aspect agricole".
Henri Bosco, Antonin, 1952.



13.13.  LE PONTET UNE HISTOIRELE PONTET UNE HISTOIRE

"Je me rappelle qu’un jour de semaine, nous allions, mes parents et 
moi, d’Avignon à Orange par le dernier omnibus du matin. Dès Le 
Pontet, monta dans le compartiment une paysanne avec deux paquets 
très volumineux et une corbeille de pains, du pain frais, croustillant, 
doré, qui sentait le four et le feu. (…) C’est sur nous que vint se poser 
son regard : un regard large, calme, chaud, et qui nous offrait une 
sympathie tellement visible qu’il allait être difficile de ne pas y répondre 
avec une égale sympathie et par un regard large, calme, chaud comme 
le sien… (…) J’avoue qu’elle m’attendrissait".
Henri Bosco, Le Jardin des Trinitaires, 1966.

"À la mi-mai, les bombardements alliés causèrent un brusque 
changement dans notre vie. On nous avait dit, à l’école et sur des 
affiches punaisées sur les platanes, que nous serions avertis par des 
sirènes en cas de bombardement imminent et qu’il nous faudrait nous 
éloigner de la route nationale et des bâtiments. (…) À la première 
alerte, tout le monde sortit pour regarder le ciel. Un vrombissement 
croissant descendit du ciel bleu, sans nuage et plein de minuscules 
points d’argent au-dessus de nos têtes. Tous à coup, le vrombissement 
fut couvert par les bruits de mille chaînes s’entrechoquant, et moins 
d’une minute plus tard, des explosions nous enveloppèrent de nuages 
épais de poussière. (…) Sans savoir comment, nous nous sommes 
retrouvés en compagnie de centaines de gens allongés dans un fossé 
derrière l’église ; accroché à ma mère, j’avais enfoui mon visage dans 
l’herbe. (…) La fumée épaisse sentait la poussière et le feu (…).
Le même scénario se répéta plusieurs fois de par la position de 
notre village au bord de la nationale 7, la seule route stratégique de 
Marseille à Paris. (…).

"Ce qui venait avec ce jour 
neuf serait dur : l ’étape 
du Pontet, porte infernale 
d’Avignon. Cinq routes, plus ou 
moins nationales, s’y croisent, 
torrents d’acier, le long d’une 
sixième qui est la voie ferrée. 
(…) Le village apparut et sa 
place d’église, où, appelé 
hier par téléphone, un camion 
de Crau venait charger nos 
agneaux et leurs mères (…). 

Alors, on but à la fontaine, on s’inonda le visage à longs jets, on 
trinqua au café, et tombant assis, enfin seuls, enfin libérés, sur un 
banc de la placette, au milieu des badauds et des enfants, sous 
les platanes, nous mangeâmes notre bon pain".
Marie Mauron, La transhumance, 1951.

"Le Pontet, dernière-née des communes vauclusiennes, n’a rien 
à envier à ses voisines, tout au contraire. Grand carrefour, un port 
sur le Rhône, centre industriel en plein développement aux portes 
d’Avignon, Le Pontet et ses habitants ne peuvent que bien augurer 
de l’avenir. Le petit hameau délaissé d’autrefois peut être riche 
d’espérances. Son destin est sur la bonne voie".
Robert Bailly, Une jeune commune mais de l’histoire ancienne, 1963.

"Le Pontet, commune vauclusienne aux portes d’Avignon, 
ancien hameau érigé en collectivité, reste mal connu. Sa position 
géographique, la place qu’il occupe désormais au sein de 
l’intercommunalité avignonnaise, ses activité économiques, en 
font pourtant aujourd’hui un espace-clé dans ce que l’on a coutume 
de nommer « le Grand Avignon »".
Sylvestre Clap, Préface du livre Le Pontet, Naissance d’une commune, 2005.

Alors cramponnée à l’arrière de la voiture elle parvint à se hisser à la 
force des poignets, puis hardiment s’élança sur le cheval qu’elle finit 
par arrêter en lui sciant la bouche avec les rênes.
Le danger était conjuré. Alors de dramatique la scène devint adorable. 
La femme éperdue de joie baisait à pleine bouche son petit sauvé 
par elle, et comme on la félicitait, comme on lui demandait son nom, 
elle refusa de le dire et murmura avec des larmes et des sourires :
« – Es per moun bel enfan ! » C’est pour mon bel enfant !
Un beau trait d’héroïsme que nous nous reprocherions de ne pas 
signaler".
Le Petit Journal, dimanche 10 octobre 1897.

Les bombardements détruisirent les routes, saccagèrent les 
bâtiments, et laissèrent le voisinage plein de cratères dont la taille 
aidait les gens à estimer le poids des bombes. (…) Nous n’osions 
ni descendre dans les cratères qui couvraient toute la largeur de 
la route, ni aller au-delà des façades qui seules étaient restées 
debout au quartier du Pigeonnier. On pouvait voir les ruines des 
maisons éventrées derrière les chambranles sans porte et le ciel 
sans nuage à travers les ouvertures sans fenêtres du premier étage. 
(…) Voulant frapper les Allemands à l’estomac, les Américains 
avaient aussi visé leur bétail dissimulé dans le bois de Roberty, 
juste derrière l’église".
Issac Lewendel, Un Hiver en Provence, 1996.

Hervé SIGNORE



14.14. FESTIVITÉS FESTIVITÉS

"FÊTe du printemps""FÊTe du printemps"
La 9ème Fête du Printemps s'est déroulée le 19 avril dans le parc de la Mairie. La fête, placée sous le signe de la 
protection de la biodiversité, fut aussi l'occasion de perpétuer les traditions provençales. 



DES ANIMATIONS D'UN "AUTRE TEMPS" DES ANIMATIONS D'UN "AUTRE TEMPS" 
POUR FÊTER UN SIÈCLE D'EXISTENCE POUR FÊTER UN SIÈCLE D'EXISTENCE 

15.15. CENTENAIRE CENTENAIRE

Le point d’orgue de la célébration du Centenaire s’est déroulé pendant le week-end du 17 et du 18 mai.
Ces deux journées auront tenu toutes leurs promesses, tant en terme d’animations que de fréquentation.
La foule était nombreuse lors de ces deux journées de festivités aux couleurs d’un "autre temps". La reconstitution d’un 
cirque du XXe siècle sur la place Joseph Thomas plongeait les badauds dans une époque révolue et extravagante.
Elle donnait le ton des animations proposées durant ce samedi.
La fête se poursuivit le dimanche 18 mai, quartier du Lac, à l’espace Edouard Grégoire, dans une ambiance guinguette, 
marché artisanal, groupes de jazz et concours de boules.
Une fête populaire donc, qui rappelait les origines de la création de notre cité.



16.16. CENTENAIRE CENTENAIRE



17.17. VISITE DE QUARTIER VISITE DE QUARTIER 

FARGUESFARGUES

Le quartier de Fargues est un des plus étendus de la ville. 
Entourant l’hôtel-de-ville, c‘est tout naturellement dans la 
salle du conseil municipal que s’est tenue la réunion. Une 
trentaine de résidents ont fait part de leurs doléances à 
Joris Hébrard, assisté par le chef du service technique et 
celui de la police municipale. Comme souvent les questions 
touchaient à trois grands sujets : la voirie, l’éclairage public 
et la circulation routière.

Voirie
Dans ce secteur de la commune, celle-ci est généralement 
satisfaisante. Cependant, certaines rues méritent des 
travaux comme les rues Urbain V, Clément V et Clément 
VI. Dans ces cas, la municipalité souhaite opter pour des 
reprises ponctuelles grâce à de nouvelles techniques 
comme celle dite des « plaques chauffantes » (réchauffage 
du bitume et apport de la matière manquante avant de 
recompacter la chaussée). Cette technique est utilisée par 
une entreprise liée par contrat avec la commune et qui, à 
ce titre, mène une campagne spécifique une fois par an.

Eclairage public 
Face à l’envolée des prix de l’énergie il y a deux ans, 
la municipalité avait été contrainte d’éteindre un point 
lumineux sur deux afin d’amortir au maximum cette hausse. 
La difficulté est qu’en cas de panne d’un éclairage, il y a 
davantage d’obscurité qu’auparavant puisque la moitié 
des points lumineux sont déjà éteints. Pour faire face 
au problème, une grande réactivité s’impose. Celle des 
riverains qui doivent signaler sitôt la panne constatée ; 
celle des services de la ville qui ont le devoir d’intervenir 
dès qu’ils sont prévenus.

Circulation 
Des riverains ont demandé la pose d’un ralentisseur rue 
Grégoire XI ainsi que la mise en place ponctuelle d’un 
radar sur l’avenue Guillaume de Fargis. La municipalité 
a répondu positivement. 

Des administrés se sont plaints également, à juste titre, 
des bouchons occasionnés par la durée du feu rouge 
à l’intersection de l’avenue Guillaume de Fargis et de 
l’avenue Pasteur. C’est d’ailleurs un problème que tous 
les Pontétiens connaissent. Cependant, une solution 
sera apportée puisque des travaux seront prochainement 
menés pour remplacer ce carrefour par un giratoire. 
Naturellement durant la mise en place, des difficultés de 
circulation perdureront.
Enfin, et pour conclure, des dépôts sauvages ont été 
signalés avenue de Fargis, près du salon de coiffure 
et des conteneurs à déchets. La Police Municipale est 
très sensibilisée à ce sujet que ce soit pour prendre 
les contrevenants sur les faits ou relever des indices 
permettant d’identifier les délinquants.  

L’ensemble des demandes faites par les riverains lors 
de cette réunion ont été honorées, excepté la réfection 
de la placette rue Benoit XII dont la nature exige un délai 
plus long.

Proximité, dialogue et action au cœur des quartiers

Tenez-vous informé des prochaines 
visites de quartier !

Rendez-vous sur le site de la Ville, 
rubrique "Votre Mairie", 

pour découvrir les dates à venir.



18.18. VOS RENDEZ-VOUSVOS RENDEZ-VOUS

> CONCERT : NUIT DU ROCK
SAMEDI 7 JUIN - 11H
Entrée libre et gratuite
Un événement électrisant dans un cadre historique ! 
Des groupes sélectionnés se succéderont sur scène 
avec 30 minutes chacun pour séduire le public qui 
déterminera le grand gagnant. 
À la clé ? Une session d'enregistrement en studio !
Buvette sur place pour une soirée conviviale

Château de Fargues - avenue Pierre de Coubertin
Organisation service culturel  04 90 03 09 20

JuinJuin

> MON QUARTIER EN FÊTE
VIDE-GRENIER
LUNDI 9 JUIN - DE 7H À 14H
Fort de son succès, le vide-grenier du Pontet attire 
chaque année de nombreux visiteurs. 
Animations gratuites pour les enfants avec jeux 
en bois et châteaux gonflables.
Ambiance festive : animations par les Majorettes 
de Rhône Durance et l’association Aimer et 
Promouvoir Le Pontet.
Les commerçants de la place ouvrent leurs 
terrasses, n’oubliez-pas de réserver !

Place Joseph Thomas
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

> WEEK-END : LA MÉDIÉVALE
VENDREDI 13, SAMEDI 14 ET 
DIMANCHE 15 JUIN 
Gratuit
Une nouvelle reconstitution historique est 
programmée au château de Fargues et propose 
aux visiteurs une grande richesse d’animations et 
de spectacles sur le thème du Moyen Age.
Lors de cette édition 2025, retrouvez des combats 
de chevaliers, des compagnies médiévales inédites 
et leurs campements, des spectacles théâtralisés 
diurnes, des troubadours et une multitude d’ateliers 
à essayer. 

A ne pas manquer, sous réserve de conditions 
météorologiques favorables, le CIRQUE INDIGO 
avec le spectacle de feu FUEGO sera présenté 
au public vendredi soir et LES ZOOLIANS avec 
le spectacle de feu ARCANES, le samedi soir 
Les musiciens SALTAFOOSUM qui nous viennent 
tout droit de la région de Rome animeront le 
week-end.
Une balade sur le marché médiéval, souffleur de 
verre, lancer de hâches, jeux médiévaux, combats 
à l'épée sans oublier une pause à la taverne 
parferont cette expérience immersive.

Château de Fargues - avenue Pierre de Coubertin 
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

> NUIT D'ÉTÉ : 
FÊTE DE LA MUSIQUE 
SAMEDI 21 JUIN 
DE 20H30 À 1H
Gratuit
4 heures de show  avec Le Show Fantasy Night !
Spectacle musical jeune et dynamique pour toute 
la famille : 2 DJ, musiciens live, danseurs et 
performers.
Le show est un compromis entre orchestre et 
boite de nuit.
Tout au long de la soirée, des cadeaux seront 
distribués aux participants.
Foodtruck sur place pour une soirée gourmande 
et conviviale

Place Joseph Thomas
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

> DON DU SANG
MERCREDI 25 JUIN
DE 15h À 19h30
Salle des fêtes
304 Av. Vendôme



19.19. VOS RENDEZ-VOUSVOS RENDEZ-VOUS

JuilletJuillet

> NUIT D'ÉTÉ
FÊTE FORAINE
DU 27 JUIN AU 1er JUILLET
Place Joseph Thomas
FEU DE LA SAINT-JEAN
VENDREDI 27 JUIN
Parvis de l'Église
Le feu de la Saint-Jean en partenariat avec
Canto Cigalo et la Confrérie des feux de la Saint-
Jean, sera embrasé à la tombée de la nuit pour 
honorer les traditions provençales et fêter le 
solstice d’été.

Organisation service festivités  04 90 31 66 00

> ESCAPE GAME
DU 30 JUIN AU 11 JUILLET
du lundi au vendredi 
13h30 - 15h15 - 17h - 18h45 - 20h30
À partir de 14 ans
Par groupe de 3 à 5 personnes
Le service Culturel vous propose de venir 
résoudre des énigmes liées à l'histoire et à la 
culture du Pontet ainsi que des anecdotes sur 
notre commune.

Château de Fargues - avenue Pierre de Coubertin
Organisation service culturel 04 90 03 09 20

> SPECTACLE PYROTECHNIQUE
MARDI 1er JUILLET
Après une semaine riche en divertissements,
le spectacle pyrotechnique tiré sur le lac sera plus 
long et plus spectaculaire que d’habitude. Les 
fusées d’artifice embraseront le ciel pour fêter 
dignement les 100 ans de la ville !

Le Lac
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

> CONCERT 
"ANNÉES 80 EN FOLIE"
SAMEDI 12 JUILLET 
DE 20H À 1H
Place Joseph Thomas
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

> LES BERGES DU LAC
VENDREDI 15 AOÛT DE 11H À 18H
Gratuit
À l’occasion d’un après-midi estival, les enfants 
accompagnés de leurs parents pourront profiter 
de structures géantes aquatiques :
toboggans, parcours géants, ventre glisse…
Maillots obligatoires sous peine de ne pas pouvoir 
accéder aux structures.

Pensez au wake park pour la pause déjeuner
et vos boissons !

Le Lac
Organisation service festivités 04 90 31 66 00

AoûtAoût

> DON DU SANG
MERC. 30 JUILLET 
DE 15h À 19h30
Salle des fêtes
304 Av. Vendôme

> DON DU SANG
MERCREDI 27 AOÛT 
DE 15h À 19h30
Salle des fêtes
304 Av. Vendôme

@ville_le_pontet
Suivez l’actualité de votre ville
#lepontetmaville

PROGRAMME SOUS RÉSERVE 
DE MODIFICATIONS

> CONCERT : OSIRIS
TRIBUTE OASIS 
avec Éric Di Meco
SAMEDI 5 JUILLET - 21H
Entrée 5€ - réservation 04 90 03 09 20
En attendant un retour d’Oasis et des frères 
Gallagher, offrez-vous une séance de rattrapage 
avec Osiris, le groupe tribute d’Éric Di Meco. Une 
sortie idéale — voire incontournable — pour les 
fans du groupe de Manchester : Osiris revisite 
les plus grands tubes et ballades cultes d’Oasis.

Buvette sur place tenue par le club de Football 
AC LE PONTET / VEDÈNE

Cour intérieure du Château de Fargues
Avenue Pierre de Coubertin
Organisation service culturel  04 90 03 09 20



le point de vue desle point de vue des
minoritésminorités

Cet objectif réaliste et ambitieux ne pourra toutefois être atteint 
qu’en dépassant les clivages et en rassemblant toutes les forces 
vives du Pontet pour changer les choses et faire avancer notre 
ville. L’intérêt général doit primer sur les intérêts particuliers ou 
partisans. Unissons nos énergies, dans l'esprit de collaboration 
et d'ouverture qui a toujours caractérisé notre commune.
Ensemble, construisons dès aujourd’hui le Pontet de demain : 
durable, prospère et solidaire.

Zorha LOUNI Nathalie SEGUINZorha LOUNI Nathalie SEGUIN
Jean Chrsitophe ALLIDÉJean Chrsitophe ALLIDÉ

Jean-Frimin BARDISAJean-Frimin BARDISA
Groupe «Unis et engagés pour le Pontet

www.facebook.com/UnisetEngagespourLePontet
(Rédigé le 1er mai 2025)

NB : ces tribunes de l’opposition sont publiées conformément à l’article 26 du réglement intérieur du Conseil municipal. En aucun cas, la 
municipalité du Pontet ne saurait être tenue responsable du contenu, de l’orthographe et de la syntaxe de ces textes.

Chères Pontétiennes,
Chers Pontétiens,

Notre commune du Pontet, riche d'une histoire et d'une identité 
fortes, se trouve aujourd'hui face à un défi crucial : assurer un 
avenir dynamique et créateur d’emplois pour ses habitants. Il 
est urgent d'agir avec pragmatisme et ambition pour créer les 
emplois nécessaires à la vitalité économique locale, tout en 
garantissant la préservation de notre environnement.
L'avenir du Pontet doit passer par une politique volontariste de 
développement durable. Nous devons miser sur des projets 
concrets d’écologie urbaine, de rénovation thermique des 
bâtiments et de mobilité douce, qui contribueront à améliorer 
la qualité de vie quotidienne tout en stimulant l'emploi local.
Nos jeunes doivent pouvoir vivre au Pontet et y trouver un emploi 
stable et durable. Nos familles doivent pouvoir s’y loger dans 
des conditions décentes et abordables. Nos entreprises doivent 
être accompagnées dans leur développement et générer une 
activité économique locale forte.

20.20.  VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE

Chers Pontétiens, chères Pontétiennes,

En cette année du centenaire de notre Commune, il me parait 
important d’associer à cette célébration, un Monsieur qui fut 
maire de notre ville pendant 35 ans, de 1959 à 1994.

Maire bâtisseur, de nombreux équipements ont été construits 
durant ses mandats : écoles, collège, stades, gymnases, 
piscine, mairie…

De nouveaux quartiers ont vu le jour transformant ce village 
attractif en ville dynamique y compris d’un point de vue 
économique.

Sous ses mandatures, Le Pontet était la commune la plus riche 
du département suscitant quelques jalousies, d’ailleurs. Grâce 
à lui, le château de Fargues a été restauré et est devenu le 
fleuron culturel de notre ville.

Avec ses équipes municipales, il a su faire prospérer Le Pontet 
tout en lui conservant un esprit de village où il faisait bon vivre.

Les jaunes et noirs, couleurs des clubs sportifs pontétiens avaient 
aussi tout son soutien, et le rugby à 13 toute son attention, lui 
le passionné.

Ce Maire aimait sa ville, et était naturellement proche de ses 
administrés.

Ce Maire qui fut un grand maire tout en conservant simplicité 
et écoute, c’était Régis DEROUDILHE.

Il a démontré, au cours de ces 35 années de mandat de 
maire, que l’on pouvait être porteur de projets, et défendre 
vigoureusement sa liberté et son indépendance sans jamais 
isoler son territoire, lui qui fut également conseiller général de 
notre canton et même Président du Conseil général de 1992 
à 1998.

Il fut maire pendant plus d’un tiers d’existence de notre commune 
et a marqué de façon indélébile notre ville.

Une source d’inspiration et non une nostalgie d’une époque 
révolue.

Caroline GRELET-JOLYCaroline GRELET-JOLY
Stéphane LALEStéphane LALE



le point de vue de lale point de vue de la

MAJORITÉMAJORITÉ

Critiquer quand on est dans l’opposition est 
naturel. On ne saurait reprocher à une opposi-
tion de s’opposer. Encore faut-il que ce soit fait 
avec cohérence et, pour tout dire, intelligence.
Au Pontet, nous avons des champions du monde 
de l’opposition. Catégorie Poussin. Dire une 
chose et son contraire, pour cette opposition, 
ce n’est jamais un problème.
Ainsi, lors du premier mandat, la municipalité 
avait une contrainte et donc une priorité : rem-
bourser la dette laissée par l’équipe précédente. 
80% de nos recettes passaient dans ce rembour-
sement. A cette époque, l’opposition critiquait 
nos investissements peu élevés, parlait de notre 
« manque d’ambition ». 
Sous le mandat actuel, la donne a changé. Le 
plan pluriannuel d’investissement a fait monter 
en puissance et notre capacité d’investissement 
et le nombre de travaux. 44 millions en six ans 
contre 11 de 2014 à 2020. Sans augmenter les 
taux de la fiscalité ! 

21.21.  VIE MUNICIPALEVIE MUNICIPALE

Et surtout en faisant un vrai travail de fond pour 
obtenir des subventions de l’Etat, du Départe-
ment, de la Région, de l’Agence de l’eau, de la 
CAF etc, afin que chaque projet coûte pour les 
Pontétiens le minimum.
Vous pensez que l’opposition s’en félicite ? 
Pas du tout ! Lors du vote du dernier budget, 
l’opposition a voté contre celui-ci et critiqué un 
taux d’investissement qui serait trop important ! 
Selon elle, ce n’est pas le moment de dépenser 
autant. Bref, une fois, la municipalité n’a pas 
d’ambition, une fois, elle n’est pas prudente. 
A ce petit jeu politicard, avec l’opposition, on a 
toujours tort.
Si l’on devait, comme l’opposition le conseille, 
attendre pour investir que la conjoncture nationale 
soit bonne, que l’internationale ne soit pas 
inquiétante, alors on attendrait longtemps. Très 
longtemps. Et nos écoles, notre sécurité, nos 
quartiers comme notre centre-ville attendraient, 
eux aussi, déclinant lentement.



ABBEY Naomy, Christiana, Kadiatou • ADMOND Marceau, Jean, Louis, Philippe • ALLOUNI Yassine • ARANGO GAUD Juan-Pablo • 
AUDIBERT Kélya, Maggy, Adélaïde • BOUMADAR Aymen • BOUSSADA RAHMANE Shirel • BUGNET Marin, Alexis • CARDELIN Emy, 
Lisa • CARTERET Rafael • CURNIER LÉVÊQUE Elio, Patrick, Jean-Pierre • DE MEIS Yara • DE SAINT PASTOU DE BONREPEAUX 
Andréa, Anka, Myriam • DHIFAOUI Kamelya • DHIFAOUI Naïm • DJOUABLIA Kamil • DOMINICI HOMMAGE Rose, Nathalie, Annie 
• EL BOUSSALIMI Rym • FADLALLAH Omar • FALFOUL Alya • KANDOUSSI Loulia • KHAMOUS Saad • KHAN HUET Kamil, Jamil, 
Hassan, Nana • KHARCHACH Issa • LACHENAUD Zoé • LAZREG Lya, Alya, Zohra • LMOUMENE Talia, Zahra • LOPES CARRÉ Joana, 
Amélia, Catherine • MBARKI Soumaya • OZKALE Idris • PEREZ ZANNI Giovanni, Julien, David • RAZAFIMANATRIKA Jude, Irako • 
RAZIK Qayim, Mohamed • ROTTIER AÏT SABAHK Janah, Yamna, Catherine • STIMBACH CALIMAR Enëlya, Kenzy, Cristina, Lila • VA 
Maxwell Muaj-Hmoo • ZOUANEB Zakaria

LES NAISSANCES DU 20/02/2025 AU 15/05/2025LES NAISSANCES DU 20/02/2025 AU 15/05/2025

BELLACHI Khalid & PÉRON Amandine, Camille, Lucette • HAMMOUCHE Imad & MALLEM Chourouk • DJELOUAH Aïssa, Zahir, Junior 
& SASSI Nawress • RACHED Bouabdellah & LUDOVIC Nastasia, Victoria, Laetitia • BEN ALI Ali & EL BAHLAGUI Laïla • KOUZI Kamel & 
REDAOUNIA Lemya • ANDRÉANI Philippe, François, Henri & JOURDAN Camille, Cécile, Virginie • EL MOUSSAOUI Abdeltif & SEDDIKI 
Milouda • NOAGUEM OYONO Frédéric, Dominique, Stéphane & VIENNE Jean-Philippe, Bertrand • HAMDI Ziad & MAROUANI Sarah, 
Lydie, Rim • TAABANI Redouane & AYABE Lina • GHRISSANE Azdine, Reda & BELKAID Fadwa

LES MARIAGES DU 20/02/2025 AU 15/05/2025LES MARIAGES DU 20/02/2025 AU 15/05/2025

LES DÉCÈS DU 20/02/2025 AU 15/05/2025LES DÉCÈS DU 20/02/2025 AU 15/05/2025

REVERSAT William, Marie, Germain • HASSOUN Nicole, Marie-Rose • OLSEN Emile, Achille • BRANDON vve MAMBRINI  Nadine, Michelle, Renée, Hermance • 
AIOUNI Horia • ANGELI Louis, Ange, François • GERY vve PACHIS Odette, Pierrette • CASTEX Yves, Philippe, Eugène • GONTIER vve BUZIER Maryse, Jeanne 
• PROY Jacqueline, Madeleine, Mauricette • EL HANNOUDI ép. EL MOSAOUI Aïcha • NEGRI Claude, Lucien, Ferdinand • AULAGNE vve CŒUR Mireille, Marie 
• REY Jean-Jacques • CADDEO Jean, Paul • ENGLER Fritz • CHAUVIN vve VIOLET Odette, Paule • MONTANGERAND Lucien, André • CLABAU Raymond, 
Lucien • ROUCHEIRET Denis, Prosper • BAUDHUIN ép. MAURICE Brigitte, Marie, Sylvie • SIMONETTI Philippe • BOUHMALA Larbi • EL AMRANI Mezian • 
IBRAHIMI IDRISSI Abdelkader • BENMOUSSA vve EL JAMAI Rabéa • QUERTAN ép. REYNAUD Gilberte, Hélène, Charlotte • DELAPORTE vve CERVERO-
BELTRAN Bernadette, Sidonie • SEMILLARD vve DE MELO Colette, Louise, Françoise • DUPLOMB vve VINCENOT Louise, Malvina

NUMÉROS UTILESNUMÉROS UTILES
POLICE MUNICIPALEPOLICE MUNICIPALE 04 90 31 66 22
CENTRE ADMINISTRATIF MUNCIPALCENTRE ADMINISTRATIF MUNCIPAL 04 90 31 66 01
CCASCCAS 04 90 03 99 00
DÉCHÈTERIE DU SIDOMRADÉCHÈTERIE DU SIDOMRA 04 90 31 57 40
649 avenue du Vidier 84270 VEDÈNE

AMBULANCESAMBULANCES
Le Pontet AmbulancesLe Pontet Ambulances
246 rue Raoul Follereau246 rue Raoul Follereau
04 90 32 14 8804 90 32 14 88

SOS MÉDECINSOS MÉDECIN
SUR RDVSUR RDV
LUNDI AU VENDREDILUNDI AU VENDREDI
9h – 18h9h – 18h

SANS RDVSANS RDV
LUNDI AU VENDREDILUNDI AU VENDREDI
20h – minuit20h – minuit
SAMEDI, DIMANCHE et JOURS FÉRIÉSSAMEDI, DIMANCHE et JOURS FÉRIÉS
9h -minuit9h -minuit
Maison médicale
1 boulevard Rose des Vents
04 90 82 65 0004 90 82 65 00

SAMU : SAMU : 15 - POMPIERS : POMPIERS : 18
POLICE - GENDARMERIE : POLICE - GENDARMERIE : 17
N° D’URGENCE EUROPÉEN :N° D’URGENCE EUROPÉEN : 112
CENTRE ANTI-POISON : CENTRE ANTI-POISON : 04 91 75 25 25
PHARMACIES DE GARDE :PHARMACIES DE GARDE : 3237

INFIRMIERSINFIRMIERS
Les gardes s’étendent de la veille 20h au lendenmain matin 8h

JU
IN

JU
IN

Dim. 1
Dim. 8

04 90 31 11 73BRUNEL Laurence

Dim. 15 06 58 06 18 79SOW Comba

JU
IL

LE
T

JU
IL

LE
T Dim. 6 Cabinet le Jade

Dim. 13
04 90 89 87 87

TESIO Stéphane
Dim. 20
Dim. 27

04 90 31 39 59
04 90 31 06 43

METURA Ghislaine
ADIER Nathalie

AO
U

T
AO

U
T

Dim. 3 06 21 04 57 72RIFQI Sabrina
Dim. 10 06 22 30 36 89TESIO Stéphane
Dim. 17
Dim. 24

06 19 10 08 13
04 90 89 87 87

BOUGUERRA Malika
Cabinet le Jade

22.22. CARNET / NUMÉROS DE SANTÉ CARNET / NUMÉROS DE SANTÉ

BONNAUD Agnès 04 90 31 11 73

Dim. 22 BIANCONE Floriane 04 90 31 13 06
Dim. 29 HADRINE Hani 06 64 90 77 98

06 22 30 36 89






